
議会運営委員会協議題  
日時：令和４年５月１９日（木） 

午前９時４１分 
場所：委員会室 

【石川英之委員】昨日の中川健一議員の辞職のときに、除斥になった本人が傍聴席で傍聴していたこ
とに疑問です。除斥である議員が本会議場に入ってはいけないのではないか。まだ議
員である間に、議席でなく傍聴席に座ることはどうなのか。終わった話なので攻めるわ
けではないが、事務局も議員も勉強しておく必要があると思うがいかがですか。 

【江原包光局長】具体的なルールは決まっていないので、今後の議会運営委員会で取り決め等、協議
していただければと思います。 

【竹内功治委員長】事務局で全国市議会議長会等で確認して報告してください。

１．議会運営に関する事項について（資料１～７） 
【竹内功治委員長】これまでの協議の内容を確認させていただきます。各委員会の委員を読み上げま

すので誤りがあればおっしゃってください。（別添資料読み上げ）ただ今読み上げたと
おりでよろしいでしょうか。 

         ≪ 了承 ≫ 
【竹内功治委員長】組合議会議員について、調整をします。
         ≪ 休憩 ≫ 
         ≪ 再開 ≫ 
【竹内功治委員長】中部知多衛生組合議会に芳金議員、坂井議員、國弘議員、正副議長、知多中

部広域事務組合議会に沢田清議員、渡邉議員、石川議員、新美議員、正副議長、
半田常滑看護専門学校管理組合議会に中村議員、加藤議員、正副議長、知多南
部広域環境組合議会に岩田議員、山田議員、議長でよろしいでしょうか。 

         ≪ 了承 ≫ 

２．政策調査研究プロジェクトについて 
【竹内功治委員長】政策調査研究プロジェクトについては、廃止とすることでよろしいでしょうか。 
         ≪ 了承 ≫ 
【竹内功治委員長】廃止するということで決定しましたが、例規等の改正が必要となりますので、６月

定例会中に行うということでよろしいでしょうか。

３．委員会における当局の補足説明について 



【竹内功治委員長】委員会での補足説明がない場合の説明の仕方について、端的に短くすることでよ
ろしいでしょうか。 

         ≪ 了承 ≫ 

４．その他 
【江原包光局長】議会ＩＣＴ化推進プロジェクトの委員の変更等について、本日締め切りです。自民

クラブから加藤美幸議員が委員となる旨の報告をいただいておりますが、他は委員の
変更も含めてありませんでしたか。 

【石川英之委員】澤田勝から沢田清に変更をお願いします。
【竹内功治委員長】他にありませんか。
           なし 


